

Herr Satzer berichtet über die Hochwasserschäden durch das Starkregenereignis vom 14.07.2021 an den betroffenen städtischen Gebäuden in Meckenheim. Betroffen sind die Evangelische Grundschule in Meckenheim, die Katholische Grundschule in Meckenheim mit dem im Keller befindlichen Verein Kaleidoskop, die Städtische Kita Villa Regenbogen und die Turnhallen in Alt-Meckenheim. Weiter berichtet Herr Satzer über den aktuellen Stand der Maßnahmen der Instandsetzung. So wurden bereits die Rigips-Wände, die Böden, die Innentüren, das beschädigte Mobiliar und betroffene Installationen entfernt. Ferner konnte der provisorische Schulbetrieb umgesetzt werden und soll während der erforderlichen Sanierungsmaßnahmen aufrecht erhalten bleiben.